

DELIK HUKUM

RAPAT PERSIAPAN PESONA BUDAYA DAN FESTIVAL PERAYAAN HUT KABUPATEN BUOL 2024

Rahmat Salakea - BUOL.DELIKHUKUM.ID

Oct 14, 2024 - 13:15



BUOL-Kabupaten Buol bersiap menyambut perhelatan akbar Pesona Budaya dan Festival HUT Kabupaten Buol yang akan berlangsung dari tanggal 28 September hingga 12 Oktober 2024. Acara ini diharapkan dapat menjadi magnet bagi wisatawan dan mempromosikan kekayaan budaya lokal Buol ke tingkat nasional.

Rapat koordinasi dipimpin oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra Drs. Moh. Kasim, dilaksanakan di ruang rapat Sekretaris Daerah pada Kamis, 26 September 2024.

Persiapan acara terus dimatangkan, Kepala Bidang Pariwisata, Zaenal, mengungkapkan bahwa festival tahun ini memiliki potensi besar untuk masuk dalam Karisma Event Nusantara 2025. "Persiapan festival ini melibatkan seluruh OPD dan Kami telah melakukan komunikasi dengan Kementerian Pariwisata dan berharap Menteri Pariwisata dapat hadir secara virtual," ujarnya.

Festival ini akan menonjolkan dekorasi bambu sebagai bagian dari kearifan lokal, serta dilengkapi dengan fasilitas seperti ruang laktasi, keamanan, ambulans, mobil pemadam kebakaran, dan tong sampah untuk menjaga kebersihan. Selain itu, tenda kuliner dari UMKM akan disediakan untuk mempromosikan produk lokal yang siap dijual, demi meningkatkan ekonomi masyarakat.

Drs. Moh. Kasim menekankan pentingnya integrasi antara Pesona Budaya dan Festival Budaya agar sejalan dengan upaya pelestarian budaya dan identitas daerah. "Dengan berbagai acara menarik, diharapkan Pesona Budaya dan Festival HUT Kabupaten Buol dapat memperkuat budaya lokal serta meningkatkan kunjungan wisata ke daerah kita," ujarnya.

Rapat koordinasi ini turut dihadiri oleh Kadis Perhubungan Moh. Yamin Rahim, S.H., M.H, Asisten Administrasi dan Umum Lani Irawati Saleh, SE.Ak., M.Si, Kepala Badan Kesbang Pol Drs. Mansyur AR Hentu, Kadis DLH Sunarjo S. Raukang, SH, Sekdis Dispora dan jajarannya, Sekdis Dikbud dan jajarannya, serta perwakilan dari Sat Pol PP, Bapenda, Lurah Kali, dan Humas Kominfo.

Dengan persiapan yang matang, diharapkan acara ini dapat menjadi momentum penting bagi Kabupaten Buol dalam memperkenalkan potensi budaya dan pariwisatanya kepada masyarakat luas.